

“A cualquier edad se puede reempezar la vida”

Periodista, viajera y defensora de los bosques nativos es esta mujer que a los 62 años decidió subirse a una moto y viajar, durante cuatro meses, por Asia, en compañía de su amigo inglés Ted Simon. Una experiencia de amor y libertad que manifiesta cómo la vida es capaz de sorprender en cualquier momento.

“Hace 29 años pasó por mi casa Ted Simon, un periodista inglés que estaba dando la vuelta al mundo en moto. Lo conocí porque me lo presentó otra periodista, la Florencia Varas, que trabajaba para el ‘Sunday Times’, el mismo diario donde él se desempeñaba. Ted estuvo como un mes en Chile y nos hicimos muy amigos, tanto que me preguntó si me quería ir con él de viaje en su moto. En ese momento, yo tenía dos niños chicos y no podía partir de ninguna manera...”

Así, Malú Sierra -periodista y autora de los libros ‘Tiopa Nui, náufragos del planeta’, ‘Amará, los hijos del Sol’ y ‘Elqui: el cielo está más cerca’, entre otros- comienza a relatar los primeros destellos del viaje que, finalmente, a principios de febrero de este año, pudo materializar con aquel británico que desde mediados de la década del 70 comenzó a rondar de una u otra manera por su vida.

Estamos en su casa de El Arrayán, la cual está empinada casi en la punta de uno de los cerros de ese sector de Santiago. Con una vista magnífica a la cordillera y a los primeros brotes de los árboles que se abren a la primavera, los ventanales del living son el marco transparente de un espacio que, entre plantas, almohoras y libros, confluye en armonía para reflejar la acogedora personalidad de esta periodista que, por más de 10 años, estuvo involucrada en el periodismo político y que hoy está dedicada a la preservación y defensa de los bosques nativos. De hecho, actualmente es directora de la publicación ‘Voces del Bosque Chileno’.

Tal es la paz que se respira que, al comentárselo, ella acota que el mismísimo Dalai Lama estuvo, durante su visita oficial a Chile en 1992, descansando en esta casa antes de una conferencia. Allí, sentadas en algunos de los sofás que quizás albergaron por algunos instantes el alma



compasiva de este líder espiritual y frente a un aperitivo y almuerzo exquisitos, Malú con seriedad y cultura continúa su historia. Una historia que no sólo es de amor, sino que también de libertad.

“Después de nuestro primer encuentro, Ted, al igual que yo, hizo su vida. Se casó, se compró un campo en California y escribió ‘Los viajes de Júpiter’, un libro que lo hizo muy famoso en el hemisferio norte. En medio de esos años, él volvió a pasar por Chile, porque aquí tiene muchos amigos, pero yo estaba casada de nuevo y con dos niños más, así que sólo fue de lejos. Cuando él cumplió 70 años, después de haber hecho miles de cosas en su vida, se aburró y decidió dar otra vuelta al mundo. Volvió a pasar

El último tren" parte gratis: [entrevista] [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Meza Wevar, Gustavo

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El último tren" parte gratis: [entrevista] [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile